

Fahrspass mit einem Elektroauto

Da staunen auch Sportwagenfahrer...

Das elektromobile Fahrgefühl ist ein ganz besonderes: Der Motor ist mucksmäuschenstill. Die lautesten Geräusche des Autos sind die Funktion der Servo-Lenkung und das Abrollgeräusch der Reifen.

Dieses Gefühl möchten wir mit Ihnen teilen und laden Sie sehr herzlich zu einer Probefahrt ein.

Diese Woche gibt es dazu die Möglichkeit am **Freitag, 28. Februar 2014** von **14 bis 16 Uhr**.

Weitere Termine für März 2014 sind in Planung.



Gratis Probefahren,
z.B. mit einem Renault Zoe (am Bild re.)

Zur Auswahl stehen drei Elektroautos
(Renault Zoe, rechts im Bild, Renault Kangoo, sowie ein Nissan Leaf
in Kooperation mit dem Autohaus Waidhofen).

**Mitzubringen ist lediglich ein gültiger Führerschein und
die Neugier auf ein neues Fahrerlebnis.**

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme! **Am besten melden Sie sich gleich per
Email an: ecomobil@thayaland.at.**

Treffpunkt ist der Parkplatz beim Bauernladen in Waidhofen.

Ansprechpartner:
Energieagentur der Regionen
Gottfried Brandner
02842/21800 - 17
ecomobil@thayaland.at
www.thayaland.at/kem